



横浜市立
二つ橋小学校

Futatsubashi Elementary School

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/futatsubashi/>

学校だより

1月号

令和6年1月12日

幸せな一年になりますように



校長 青木 和裕

凜とした空気を穏やかな日差しが包み込み、新しい年、令和6年が始まりました。今年も教職員一同、協働して指導・支援にあたります。保護者の皆様、地域の皆様、本年も、変わらぬご理解とご支援のほど、よろしくお願いいたします。

元日の夕方、石川県能登地方を震源とした地震では、多くの尊い命が失われました。被災された皆様に、心よりお見舞い申し上げるとともに、亡くなられた方々のご冥福をお祈りします。1月2日には、被災地への支援物資を搬送する海上保安庁の航空機と、日航機が衝突、炎上する事故が起きました。

「乗務員の決断 命救う」(神奈川新聞 1月5日より) 通信機器の故障で、機長との連絡が取れない中、客室乗務員が連携して安全な非常口を探し、脱出シューターを自身の判断で降り、乗客乗員 379 人全員が脱出。海外メディアから、「奇跡」と称されました。

「命」を最優先にして、今自分ができること、やるべきことを毅然と行う。日頃から、あらゆる事態を想定して、訓練を積み重ねてきたからこそ、できたのだと思います。緊迫した状況の中でも、乗務員の指示に従った乗客の対応も、素晴らしかったです。

本校でも、地震、火災、不審者対応等、様々な状況を想定した訓練を重ねています。子どもたちは、毎回真剣な表情で訓練に臨んでいます。安全な避難経路を確認すること。指示をよく聞いて、従うこと。煙を避けるために、低い姿勢をとること。いざというときに、落ち着いて行動すること。

「お・か・し・も」とあわせて、改めて、子どもたちと確認していきます。

最後に、今年も、皆様にとって、幸せな一年になることを祈っています。